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партийном собрании с ин-

формационнылг докладом о работе 
денинградсхого горкома КПСС по 

выполнению решений XXV съезда 

_ КПСС, постановлений XXIII об-
ластной и ХХI,,городской отчетно -

вы борнътх партийицх конферен-
...пий выступил член Горкома пар-

тии зав. отделом науки ГК КПСС 
-Н. М. Тихонов. Доклад вызвал 

большой интерес коммунистов. Он 
дал возможность увидеть н оце-
агить задачи, стоящие перед ин 
ститутом в связи с абп1егородски-
ми проблемами, выделить главные 
направления в нашей работе. По- 
мощь практическом; здравоохра-
нению города, повышение уровня 
и квалификации преподавания, 

улучшение работы аспирантуры, 
которая доляина давать высоко- 

,квали.фицированные научные кад- 

ры, широкая организация социа-

листического соревнования, вос-

питание идейной убеж-енности н 
высокой профессиональной ответ-

ственности у студентов — вот 

далеко не полный комплекс проб-
лем, стоящих перед коммуниста. 
ми института. 

Выступления коммунистов, 'при-
нявигих участие в обсуждении 
доклада, были деловыми н кон- 

структивными. Заместитель глав 
кого врача клиицк М. Н, Петров 
дал общую оценку вклада, кото-
рый вносят клиники института 
в лечение рабочих промышленных 
предприятий города и населения 

-района. В связи е тем что необ-
ходимость -в стационарном лече-
кии бол апе, чем пропускная спо-
собность наших клгпник, М. Н. 
Петров обратил внимание на ре-
зервы оптимизации коечного фон-
да. И их оказалось немало.. 

Во-первых; необходима строгая 
система контроля г.х оптимальны 
ми сроками стационарного лече-
ння. Введение ее в клиниках те-

рапевтического профиля уже дало 

ощутимый результат. Во-вторых, 
непремет:ным условием оптимиза-
ции использования коечного фон-
да является связь мег:сду врачами 
стационара и поликлиник, откуда 
направляются на лечение больные 
и возвращаются после ,него. 
Здесь необходимо добиваться. аде-
кватного обследования больных на 

догоспитальном этапе. 

В том, что задача совершен-
ствования консультативной рябо= 
ты. назрела, убедило нас и высту-
пление Н. Г. Тенигиной. Для это-

го необходимо, чтобы отношения 
старшего терапевта района и уче 
ных-клгпгицистов института были 
зафиксированы в каких-то прави-

лах и положениях, чтобы были 
прикреплены постоянные кон-
.сультакты из числа профессорско- 
.щ.гподавательского состава к по-

ликлиникам 30, 32, 34. В 
этих поликлиниках нужно систе-
матически проводить лекционную 

работу по актуальным вопросам 
медицины. . 

В выступлении ректора инсти-
тита В. А. Миняева прозвучала 
.обоснованхая озабоченность тем, 

-что в институте не хватает кад-
ров для проведения широкого 

фвонта научных работ. Кафедры 
наши часто малочг. пенны, на- 

грузка у профессорско-преподава-
тельского состава большая, поэто-
му невозможно успешное осуще-
•ствлекие фундамtнтальных науч-

ных разрабэток (без которых не-
мыелгтма наука сегодня), ''даль-
нейшее развитие "Научно-иракти-
ческих лабораторий. Специфика 
наших лабораторий в том, что они 
несут двойную нагрузку — и на-

учную, и практическую. 

Надежным способом выявления 
резервов в научной, лечебной и 
педагогической работе является 
организация социалистического 

соревнования и движения за 

Стерт -взят 

КОЛОНКА ПЕРВОКУРСНИКА 

правильно 
Елена Будько, закончив 

школу, поступила в медицин-
ское училище, на отделение 
фельдшеров - лаборантов. Хо-
тя о профессии врача девушка 
думала уже давно, Лена реши-
ла вначале закончить учили-
ще. Она полагала, что так мо-
жно будет ближе познако-
миться с медициной. а потом и 

решать, действительно ли это 
ее призвание. Да и про фесси-
ей лаборанта полезно овла-
деть будущему медику. 

После училища в институте 
заниматься, конечно, сложнее: 
больше требования; увеличен 
объем информации. Но посте-
пенно происходит привыкание 
к напряженному ритму учебы. 
Как говорит сама Лена, во вто-
ром семестре учиться немного -

легче да, пожалуй, и интерес 
ней — появились новые пред-
меты, это оживляет интерес к 
учебе. 

Сейчас, когда у первокур-
сников сразу на нескольких 
кафедрах прошли итоговые за-
нятия, зачеты, коллоквиумы, 
некоторым студентам прихо-
дится откладывать их сдачу. 

Лена с честью прошла эту 

трудную полосу учебы в сере-
дине семестра. Во многом это 
зависело от регулярного посе-
щения лекций, систематиче-
ской подготовки к занятиям. 

И. РАСТОРГУЕВА, 
студентка 

НА 'СНИМКЕ: студентка 
102-й группы Е. Будько. 

Фото И. КАЛЛЮКА 

коммунистический труд. На сов-

местном заседании ректората н 
местного .козитета были подведены 

;г 

итоги социалистического соревно-

вания за -прошедший юбилейный. 
год, которые показали, что кол- 

лективы всех клинических и тео-

ретических кафедр улучшили по-
казатели своей работы. Первое ме-

сто среди клинических подразде-

лений второй год за оевt,гвает кол-

лектив кафедры госпитальной те-

рапгш, добившийся значительного 
снижения койко-дня, внедрения 

20 новых метода диагностики н 

лечения, развернувший движение 
наставничества, четка организо-

вавший помощь прагстическому 
з'фавоохранению. Второе и третье 
места в соревновании заняли со-
ответственно кафедры нервных бо-
лезней и факультетской терапии. 

Председатель месткома Ю. Ф. 
Стешев говорил о том, что мы 

должны обеспечить наглядность и 

гласность соревнования. 

Взявшая слово Н. А. 'Мусина 
в своем выступлении останови-
лась на вопросах идейно-воспита-
тельной работы среди студентов. 
Резервы есть и в этой области. 
Это и идейное воспитание студен- 

тов через специальные предметы, 
н объединение усилий кафедр об-
вТеетвенных наук и кураторов 
групп. для. организации работы в 
студенческих общежитиях, и бо-
лее частые выступления препо-
давателей кафедр общественных 
наук с теоретическими доклада-

ми на заседаниях, специальных 

кафедр. 
Об организации партийной ра• 

боты, о роли и значении партий 
ных собраний, о методах их под' 

готовки. говорил Ю. А. Тимахов-
сний. 

Критическая . оценка работы 
РСУ была дана: в выступлении 
Л. И. Андреева. Очевидно, на ра-

боту этого, подразделения наша 

партийная организация должна 

обратить серьезное внимание, так 
как РСУ обеспечивает ихститутуЕ 

иате;иальную базу. А трудностей 
здесь много: нарушения трудовой 
'дисциплины (за 1977 год было 
наложено 53 взыскания, 6 чело-
век уволена за прогулы, б чело- 
век переведены на низкооплачи-

ваемую должность), необходимость 
укрепления' технически- оснащен-

ной производственной базы, орга-

низация складсгсих помещений, 
заготовительных мастерских - и 

т. д. Трудности в работе РСУ час-

то создаем и мы сами, когда, не 
'изучив проектов будущих па-

'строек, начинаем вносить ггзме- 
нения. после начала работ. 
- В целом партийное собрание 
института можно оценить как де-

ловое, принципиальное, конструк-

тивное. Во всех выступлениях 

коммунистов были конкретные 
предложения по улучшению ра- 
боты в той или иной области, 
найдены еще неиспользованные 

резервы. 
Н. УШАНОВА 

ЧАСТИЦА НАШЕЙ ЖИЗНИ 
i , 

МЕСЯЧНИК БЕЗВОЗМЕЗДНОГО ДОНОРСТВА ЗАКОНЧИЛСЯ  

Давайте на мгновение закроем Стало традицией участие и 
глаза и представим, что исчезла иностранных студентов в донор- 
донорская кровь. В клиниках сном движении. С особой тепло- 
тревога! Трудно бороться с кро- той среди них вспоминается су-
вогеченияхи, отложены все слож- пружеская пара из финляндии --. 

ные операции, почти невозможно Риитта Турунеи и Маркку Туру- 
лечить заболевания крови, воз- _иен (424-я гр-.). Оба они явля-
растает детская смертность' Мрач- -ются носителями почетного зва-
ная картина. Но, какое великое ния «Донор СССР ц степени». 
чудо, что этого все-таки нет! Надо сказать, что из иностран-
Щедра природа, велик человек. ных студентов нет более. актив-

1'1ы порой забываем об этом, по- ных, чем студенты из Финл.ян-
ка не увидим своими глазами чу- 'дии. 
жие страдания. Конечно, н'е для всех групп 

«Спешите делать добро!» - .курса найдутся -такие теплые сло-
вот наш девиз. Именно под' этим ва. Их не заслужили 404, 4.15, 
девизом на IV курсе лечебного ..417, 419-я группы. За равноду-
факультета прошел месячник без- шие этих ребят очень больно. 
возмездного донорства. Желающих Четвертый курс, в- целом явля 
было много. Hз 348 человек, име- ется передовиков в .этом движе-
ющих возмонсностп дать кровь, нии. В настоящее время-64 чело-

дали ее 326 ' еловек. века. имеют. почетное звание 
Приятно было видеть и спы-нор СССР III степени», 9 человек 

шать смех и`шртки своих ребят. — .«Донор СССР ц степени», 2 
Каждый хочет быты в этом боль- . человека «Донор СССР I сте-
шов деле первым. В этом смысле -пени», 2 человека — «Почетный 
«повезло» финской студентке 

Татьяне Вуорелле (405-я группа). 
Она открыла счет безвозмездных 
доноров на курсе. 

В 428-й группе 10 человек. 
Н все, как один, из года в год. 
выстраиваются на донорском 
пункте. Староста группы Алексей 
Кречмер --- «Донор СССР III сте- лании быть счастливым, а в том, 
пени». За ним идут Вячеслав Пап чтобы делать других счастливы-
- «Донор СССР III степени» и ми», 
Александр Матвеев --- «Донор В. ЗАЛ ЕСОВ, 
СССР II степени. член комитета Красного Креста 

Очень приятна, что .жена НА СНИМКЕ (слева направо)д. 
Алексея Кречмера Лидия будет в Николай Сорокин, Регина Ника+ 
этом году представлена к званию норова и Андрей Богаты ррв 
«Почетный донор СССР». лучшие доноры 1У курса. 

донор СССР». За четыре года 
студенты дали. 370 тысяч 120 
миллилитров крови. Сколько боль-
ных получили этот бесценный 
дар жизни! Как-то невольно вспо-
минаются слова, выражающие ве-
личие профессии врача: «Самый 
верный путь к счастыо не в же-
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обе gители вперед! 

НА ВСТРЕЧУ 

тзлекdх 
В нынешнем году в 1-м ЛМИ 

проводится 1"f Всесоюзная олим-

пиада «Студент и научно-техниче-

ский прогресс», посвященная 60-
летию ВЛКСМ. Олимпиада прово-

дится в целях привлечения сту-

дентов к овладению более глубо-
осами и прочными знаниями по 

избранной специальности. 

В первом, внутривузовскгэм эта-

па олимпиады приняло участие 

свыше трех тысяч студентов: Гы.л 
проведен институтский тур по об- 
щебиологическим вопросам. Побе-
дителями стали Светлана Жук 
(222-я гр.), Елена Судибор (206-я 
гр.), Андрей Пулатов (208-я гр.), 
Ирина Халмулнна (202-я гр.), 
Александр Кошанский (204-я гр.). 
Алексей Архипов (204-я гр.), 
Эльвира Елишева (204-я гр.), 

Этн студенты включены в 

команду 1-го ЛгИИ для участия 
во 1I (городском) туре. 

Проф. Г. ХЕЧИНАШВИЛИ, 
зам, председателя оргкомитета 

Е. НОВИКОВ, 
член оргкомитета 

ЧТО ЗА ПРОЦЕНТОМ? 
КОМИССИЯ хозяйственного 

- сектора головной группы 
народного контроля института в 

составе председателя М. В. Эст-
рина и членов комиссии В. А, 
демидова и М. Д. Бродского про- 

вела проверку состояния трудо- 

вой дисциплины в РСУ при 1-м 
лМП. 

Было выявлено, что только в 
первом квартале администрация 
РСУ. объявила пятьдесят благо 
дарностей рабочим и ИТР за доб-
росовестное отношение к труду и 
высокую трудовую дисциплину. 
3а это псе время награждены По- 
четными гра.м•отами к праздникам 
Семнадцать человек, премирова-
но шесть. 

Это очень приятные цифры. 
Но есть. и другие.: , . 

Например: за тот же первый 
квартал по РСУ объявлено сем= 
надцать • выговоров, из них семь 
-строгих. Кроме того, трех со- 
трудникив — А. Никитина, 
И. Михайлова, В. Лукина — ад-

министрация была вьгнуждена 
• уволить. 

Такие санкции пришлось при-

менить за грубые нарушения тру-

довой• дисциплины: опоздания на 

работу, уход раньше времени, 

появление на службе з нетрез-

вом состоянии и, наконец, про-

гулы. . 

Только за три месяца было со-

вершено 43 прогула: Число про-

гульщиков насчитывает 27 чело-
век. 

Правда, в итоге общие потери 

рабочего времени составляют 

0,3 процента. Много это или ма-

ло? Много. За этими десятыми 
стоят" восемнадцать извеlцений 
из медвьггрезвителя, полученных 
nа рабочих РСУ. в первом квар-

тале. Причем обригите внимание: 

НАРОДНОГО 
коНТРоЛя 

Н. П. Смирнов пользовался «ме-

дицинскими услугами» трижды, 

А. В. Жуков и В. Г. Яценко два-

жды были подобраны s пьяном 

состоянии, успели в первом квар-

тале -«дебютировать» Н. А. Ива-
нов и Р. В. Сакдорф: Это факты 
- упрямые факты. Здесь как на 

ладони видны и уровень воспита-

тельной работы в РСУ; и допол- 

нительные потери рабочего вре-

мени. Ведь после посещения по-

добных « профилаасториев» чело- 
век работает далеко не с пал 

ной отдачей. 

3 АМЕЧЕН и еще один канал 
утечки рабочего времени 

— самовольное увеличение обе-
денного перерыва. В день про= 

верни восемь человек ушли обе-
дать в среднем на четверть часа 

раньше, шесть человекпришли 

позже. Интересно, эти. потери 

фиксируются администрацией? 

Нельзя сказать, что партий 
на.я организация и постройком 
РСУ совсем ничего не предпри-

нимают для укрепления трудо-
вой дисциплины. ' 

Но, вероятно, мало собирать 
заседания, организовывать собра-
ния. Ясно: не всегда гтомогают-

и санкции товарищеского суда.: 
Важно добиться' главного: создать 
атмосферу нетерптмости, всеоб-
щего презрения к нарушителям 
дисциплины: ' - 

. М. ЗСТРЙг4, 
?i, НI1ДЬIСЕ,ВА, 

млетгы головном группы н 

родного .нонтllолп 

Р Е /• д ь н ы й г у 
В. институте. 

В зале им. Ленина нашего ин- 
стггтута прошли традиционные Ле 
нинские чтения.' Темой их были 
вопросы народного здравоохране 
ния, отраженные в Конституции 
СССР. 

Открывая ' чтения, заведующий 
кафедрой истории КПСС профес-
сор А. Н. Шмелев сказал: 

— То, что мы проводим Ле- 
нинские чтения в этом зале, где 

60 лет назад проходила Апрель-
ская партийная конференция, зна-

менательно. Это связано с дея-

тельностью В. Н. Ленина — од-

ного из первых авторов первой 
Советской Конституции. 

В этом году, отметил профес-
сор А. Н. Шмелев, мы будем от-

мечать годовщину принятия пер-

вой Конституции РСФСР. Поэто-

прошли Ленинские 
му не случаГано. наши сегоднякциие 
чтения посвящены отражению во-, 

просов народного здравоохране-
ния в новой Конституции СССР, 

С докладом «Советское обще-
ство —'общество реального'гума-.. 
низма» выступил профессор Е. А. 
Досычев. Он отметил, что . новая 

Конституция СССР привела Ос-
новной Закон нашего общества в 

соответствие с крупными социаль-

ными переменами. 
В докладе доцента Ф. Н. Ры-

бальченко «Конституция СССР о 

единстве прав, свобод и ответст 

венности личности» убедительно 
была раскрыта взаимосвязь прав 

и обязанностей в социалистиче-

ском обществе. 
«Конституция СССР об охране 

здоровья советских граждан как. о 

ИЗ 
чтения 

ваэснейшёй социальной задаче» -, 

такова тема доклада ассистента 
О. А. Гусева, в котором 'он осве-
тил основные права советских 

граждан на"охрану здоровья. 

Много - интересных фактов t 
цифр, свидетельствующих о разли 

чин советской и западной систем 

здравоохранения, привел доктор 

медицинских наук А. О. Левин 
докладе «Вьшолнение врачебного 
долга - гражданская обязан-
ность советского врача». доклад-
чик подчеркнул, что высший вра-

чебный долг советского врача 

полностью совпадает с долгом. 

гражданина СССР. 
В целом чтения прошли на вы-

соком идейно-теоретическом уров• 

не: А. КАТЫШЕВ, 
студена 111 курса 

После публикации материалов 

рейда проверни общежитий «вра-
чу, нсцелися сала!:» в газете 
«Пульс» от 3 апреля 1978 года 

администрация и студсоветы об-
щежитий проделали определен-
ную работу по ликвидации недо-
статков. Об этот свидетельству-

ют результаты повторного рейда, 
проведенного в середине апре-

ля. 

ПО ОБЩЕЖИТИЮ .1% З. Ком-
ната № 342 отремонтирована: В 
ней живет семья, 

В комнате ЛГи 343 дверь тоже 
отремонтирована. Однако поме-

щение по-прежнему в плохом 

санита.рногя состоянии. 

На . заседании цВК II курса в 

присутствии • • куратора _: профессо-
ра Е. К. Четвериковой было об -

Однако перебои s подаче ее на 

II и III этажа по-прежнему ос-

таются. Кроме того, санитарное 

состояние душевых требует ре-

монта, о чем неодгюкратно до-

кладывалось в АХЧ института. 

Общежитие 74º 2 по-прежнему 

испытывает трудности в хозяй-
ственном инвентаре, в электроде-

талях,в мебели, занавесках,. 

Следует наконец уничтожить 

грызунов в комнатах и гухнях, 
тем более, что яд у коменданта 

общежития имеется' 

Необходимо обратить внима-
ние кафедре философии и науч-

ного коммунизма на плохое со-

стояняе наглядной агитации в 

общежитии № 2. 
ПО ОБЩЕЖИТИЮ Лf 4. Здесь 

на этот раз было отмечено зна-

№ .609, но срывы дежурств по 

секциям имеют место. Опять — 

в который раз! — сорвано де-

журство комнатой Na 630, а сту• 
дент II[ курса стоматопогнческо-
го факультета Волознов, .про-
живающнй в этой комнате, не-

однократно разбирался на 'засе-
даниях студсовета за нарушения 

правил проживания' Сравнитель-
но недавно ему ректоратом был 
объявлен выговор. А• сейчас, пос-
де 'ходатайства студсовета, необ-
ходимо, видимо, ставить вопрос 
о выселении этоггз студента из 
общежития. - 

Конечно, администрация и студ-
совет общежития испытывают 

. определенные трудности в наве-

дении порядка, оформлении .об-
щежития, проведении воспнта. 

Сдвиги есть. Но Достаточные ли? 

По сщан рейдсаого материала «Врачу, исцелися сам! 
суждено  поведение студента 

C. Гурова. Ему объявлен выго-

вор за нарушение правил, прожи 
ваггйя в общежитии. 

В опрос • ггедостаточггого освеще-
ггиЯ коридоров общежития -впол-

не может быть решен ' АХЧ ин-

ститута путем замены.: ламп на= 
каливания. лампами _ дневного 
света. 

ПО ОБЩЕЖИТИЮ 2. Ко-
миссией отмечено, что санитар-
ное'состоянне  в . корегпррак, ла 

лретннцах н_ лестнгачггых площад-
ках в целом,. удовлетворите гьное:' 
То' ясе "относится к проверенныла 

комнатам, -В буфете, • в местах 

общего пользования чисто. Но му-

сор утренними уборщицами вы-

носится нерегулярно.  

`В работе буфета изъянов не 

обнаружено. Горячая пища име-

ется ежедневно. ; 
Горячая вода в душевых есть. 

.S6-.иу ‚ьспуску i-го d'иL!J0 .i е rn ! 

Наш «блОКадны,» 
Да, мы поступили в институт 

первого сентября грозного сорок 

второго года. Голодные, исто-

щенные, в условиях блокады, мы 

начали учебу. 
Но жансда знаний, желание 

быть -полезными людям оказались 
сильнее' голdда и холода. Мы, 
перенесшие все тяготы ленин-

градской блокады, до ,сих пор 

удивляемся, откуда черпали си- 
лы, чтобы не только выжить; но 

и учиться. Вся страна сражалась. 

И мы не имели права отступать. 

Немного мы окрепли п поздо-

ровели летом 1943 года, когда 

первый раз выехали на торфо-
разработки, Работа была нелег-

кой. Ноги вязли в торфяной ж.и-

же: Торф надо было высушить, 
а это значит — бруски, оторван-
ные от -земли, складывались по 

всему огромному полю, вдали от 

бараков, в которые Нас поместили. 

'Мы •очень мерзли. Но твердо 
знали и другое: ленинградцам 

нужно тепло. А . кто как не мы 

знали, что такое тепло, какая это 

драгоценность! 

Два лета подряд работали на 
Приновском торфопредпр,иятии, В 
связи с этим, наит-курс закон- 

чил учебу на тесть месяцев поз-

же. Вот почему наш выпуск ве-

сенний, мартовский. 

затем начались работы по 

вОсстановлению вашего инстИту-

Ку с 
та. Ведь многие здания были по-

вреждехы снарядами. 

Всегда рядом с нами были на-

ши преподаватели. Декан курса 

С. А. Рейнгге относилась к нам с 

ма'геринской теплотой, была на-

шим большим другом. - -

Тянселой утратой была смерть 

нашей подруга Гали Анисимовой. 
Она погиблав. январе 1943 года 

от вражеского снаряда при об-
стреле гор.од:а. 

' Мир советские люди завоевали 
тяжелой ценой. И очень хочется, 
чтобы последующие поколения 
никогда не знали войны, связан-

ных с нею потерь. ' ' ' 

Врач 5 -га озыпусна 

Л. ЗАЛИд1(АХ • (ШЕй'Н жА) 

читгльное улучшение наглядной, 
агитации. Отрадным фактом сле-

дует считать появление" в вести-
бюле сводного' санлистка' , Необ-
ходимо отметить инициативность 

зала, коменданта ,Л.. П: .Орловой, 
которая, несмотря на объектив 
ные- трудности снабхсення, смог-
ла четко наладить .работу- ст,У-.. 

дентов по уборке мест общего 
пользования: Однако здесь' опятв 
приходится говорить о недоста-

точном снабжении общежития 
нцвентарела для уборки помепге-
ний. Если в прошлый раз речь 

шда о дефиците стирального по-

рошка, искусственно сознанном 
отделом снабжения, то теперь 
речь о явно недостаточном коли-

честве ведер; швабр н тряпок для 

уборки коридоров и кухни. I'1 ес-
ли опять приходится говорить об 
а итисанатарноаt состояния кухни 

во II и III секциях П' этажа- и 

зо всех секциях VI этажа, то -ви-

ла в• этом не только' студентов, 
но и отдела снабжения инсти-

тута`. 
Санитарное состояние комнат 

по-прежнему нареканий не вы-
зывало, 'в том числе в комнате 

тельной работы; Здесь пел- реаль-

ную помощь могут оказать ка= 
федры, института, курирующие от- 
дельные комнаты и этажи. Если 
к кафедрам иностранных. языков 

и русского языка претензий нет; 

то работа кафедр биологии, нор-

мальной фамиологни, по суще• 

ству, сводится к визитам в об- 
щежитие, оценке сове+торного' со- 
стояння тсоланат, поздравлениям 

студентов с праздниками. 

Таким образом, несмотря на 

определенные сдвиги в лучшую, 

сторону, отмеченные в работе 
студсоветов п администрации об' 
щежитий, им предстоит еще иге•• 

тало сделать для того, чтобы пре-

вратить общежитиие в настоящий 
дом для студентов, достойный 
имени проживающего там буду-
щего медика. Помочь в этом 

должны административные я об-
щественные организации инсти-

тута. 

Рейдовая бригада: В. ОРЛОВ, 
зам. декана стоматологическо-

го факультета; Л. ШПиГЕЛь, 
декан' 6'i курса: А. ШАЕРОВ, 
декан 111 курса, и другие 

участники 
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